

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT, karena berkat rahmat, hidayah dan karunia-Nya maka penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul **“BUDAYAORGANISASI MASYARAKAT BETAWI DIKECAMATAN LARANGAN, KOTA TANGERANG”** dapat penulis selesaikan dengan sebaik-baiknya.

Skripsi ini untuk memenuhi syarat memperoleh gelar sarjana hukum di Program Studi Ilmu Hukum Fakultas Hukum Universitas Esa Unggul. Dalam penulisan skripsi ini, Penulis banyak menemui hambatan dan kesulitan yang tidak sedikit dan menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih banyak terdapat kekurangan dan masih jauh dari kesempurnaan, hal ini dikarenakan keterbatasan kemampuan yang penulis miliki.

Atas segala kekurangan dan ketidaksempurnaan skripsi ini, penulis sangat mengharapkan masukan, kritik dan saran yang bersifat membangun kearah perbaikan dan penyempurnaan skripsi ini. Cukup banyak kesulitan yang penulis temui dalam penulisan skripsi ini, tetapisemua dapat teratasi berkat bantuan, bimbingan maupun dukungan baik moril maupun spirituil. Alhamdulillah dapat penulis atasi dan selesaikan dengan baik. Akhir kata penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak dan semoga amal baik yang telah diberikan kepada penulis mendapat balasan dari Allah SWT.

Selama menyelesaikan penyusunan skripsi ini penulis telah banyak bantuan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Untuk itu, dengan segala kerendahan hati, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang turut membantu, khususnya kepada ;

1. Bapak Dr. Arif Kusuma A.P.,MBA selaku Rektor Universitas Esa Unggul yang memberikan dorongan kepada seluruh elemen staf dan dosen untuk dapat bekerja dengan baik untuk mahasiswanya, diberikan kemudahan.
2. Bapak Dr. Wasis Susetio, S.H.,M.H.,M.A., selaku Dekan Fakultas Hukum Universitas Esa Unggul yang memberikan panutan akan ilmu-ilmu hukum kepada setiap dosen dan mahasiswa untuk lebih paham akan hal tersebut.
3. Bapak Zulfikar Judge, S.H.,M.Kn., selaku Wakil Dekan Fakultas Hukum Universitas Esa Unggul yang selalu memberikan akses untuk mahasiswa lebih aktif dalam kegiatan proses belajarnya.
4. Ibu Nurhayani,SH., MH. selaku Kepala Program Studi Fakultas HukumUniversitas Esa Unggul yang selalu memberikan masukan kepada setiap mahasiswa agar tidak salah pilih jurusan dan mendukung setiap mahasiswa untuk akses perkuliahan.
5. Ibu Fitria Olivia, SH., MH. selaku Kepala Laboratorium Fakultas Hukum Universitas Esa Unggul yang dikenal wanita super yang selalu memberikan dorongan belajar dan pantang menyerah dalam segala hal.
6. Bapak Henry Arianto, SH., MH.selaku Dosen Pembimbing yang telah telah banyak membantu penulis dalam memberikan bimbingan dan menyelesaikan skripsi penulis, serta arahan, pembinaan, meluangkan waktunya untuk membagi ilmu dan memberikan semangatnya untuk

penulis selama penulis menempuh perkuliahan di Fakultas Hukum Universitas Esa Unggul.

7. Bapak Dhoni Yusra, SH., MH. dan Ibu Suartini, SH., MH. selaku dosen penguji disidang skripsi penulis yang telah banyak memberikan masukan dan motivasi untuk kebaikan penulis.
8. Dosen-dosen dan Staf Fakultas Hukum Universitas Esa Unggul yang telah membagi waktu dan ilmu serta pengajaran dalam pendidikan ilmu hukum selama penulis menempuh perkuliahan dan menyelesaikan studinya.
9. Bapak Drs. Solihin, M.Si selaku Ketua Forum Betawi Rempug Kota Tangerang, Ibu Uus selaku Aktifis Wanita Perwakilan Forum Komunikasi Anak Betawi Kecamatan Larangan, Bapak H. Rodih Peran selaku Mantan Lurah Larangan Indah yang menjabat selama 25 Tahun, Bapak Irfana, Afit Perwakilan Pemuda Karang Taruna RW 09 Kelurahan Larangan yang memberikan banyak pelajaran tentang indahnya budaya betawi, waktu dan data lengkap tentang organisasi masyarakat betawi untuk menyelesaikan skripsi penulis.
10. Dan terakhir, untuk semua teman-teman dan pihak-pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu. Terimakasih atas semua do'a, dukungan dan apapun yang diberikan adalah sangat berharga dan memotivasi penulis untuk selalu pandai bersyukur dan maju kedepan.

Atas bantuan dan kerjasamanya, Penulishanya dapat mengucapkan terima kasih dan mendoakan semoga atas kebaikan yang telah Bapak, Ibu, serta teman-teman berikan mendapatkan amalan yang setimpal dari Allah SWT.

Jakarta, 28 Juli 2016

Penulis

(Fakhri Ardianto)